

Pejabat di Jakut Flexing, Heru Budi Minta Inspektorat Turun Tangan

JAKARTA (IM) - Pejabat Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Kota Administrasi Jakarta Utara, Selvy Mandagi menjadi sorotan publik lantaran keluarganya diduga kerap memamerkan gaya hidup mewah atau flexing. Pejabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono pun menginstruksikan Inspektorat untuk menelusuri kabar tersebut.

Dugaan pamer gaya hidup mewah itu viral di media sosial. Anak Selvy memamerkan momen saat membeli mobil mewah merk Mazda 3 seharga Rp 500 juta. Selain itu, ada pula foto-foto Selvy dan keluarganya memakai tas dan sepatu mewah yang warna dan motifnya senada.

Di antaranya tas bermerk Gucci-Leather + Supreme Floral Shoulder Bag Red Multi Floral seharga Rp 23,7 juta hingga sepatu Gucci Heeled Ankle Boots with Flora Print seharga Rp 12,8 juta.

Tak hanya itu, struktur reservasi keluarga Selvy saat menginap di hotel mewah tersebar di media sosial. Di antaranya reservasi pada 27 Desember 2019 silam sebesar Rp 27 juta dan Rp 11,4 juta.

Disebutkan reservasi hotel mewah dalam rangka merayakan liburan Natal dan Perayaan Tahun Baru.

Seluruh pembayaran dilakukan secara tunai (cash). Selain itu, Selvy turut menyertakan uang

deposit sebesar Rp 10 juta.

Respon Heru Budi

Heru Budi mengaku telah mengetahui kabar gaya hidup mewah yang dipamerkan oleh keluarga Selvy. Heru lantas menginstruksikan Inspektorat DKI segera melakukan pemanggilan dan klarifikasi Selvy.

"Sudah saya sampaikan ke Inspektorat untuk suruh klarifikasi," kata Heru di Balai Kota DKI Jakarta, Rabu (5/4).

Diketahui, Selvy Mandagi saat ini menjabat sebagai Kasie Peningkatan Kualitas Perumahan dan Kawasan Permukiman Suku Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Kota Administrasi Jakarta Utara atau Eselon III.

Sebelumnya, Kepala Bidang Pengendalian Operasional Lalu Lintas dan Angkutan Jalan Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Massdes Arouffy telah lebih dulu menjalani pemeriksaan di Inspektorat DKI buntut istri dan anaknya viral menunjukkan gaya hidup mewah.

Dugaan gaya hidup istri salah satu pejabat Dinas Perhubungan DKI Jakarta itu viral di media sosial. Sang istri kerap memakai tas mewah, salah satunya Hermes Birkin berwarna hitam senilai Rp 1,5 miliar. Tak hanya sang istri, putri Massdes turut memamerkan tas-tas mewah, mulai dari Lady Dior Bag seharga Rp 60 juta hingga Balenciaga seharga Rp 17,6 juta. • yan

Warga Kramat Jati Keluhkan Peredaran Miras di Wilayahnya

JAKARTA (IM) - Komitmen Pemprov DKI Jakarta menjaga kesucian dan kekhususan Ramadhan 1444 hijriah wajib didukung semua pihak.

Warga Ibu Kota yang non muslim pun diminta menghormati masyarakat muslim yang sedang menjalankan ibadah di bulan Ramadhan, dengan tidak melakukan kegiatan yang dapat mengganggu konsentrasi kegiatan ibadah di bulan suci.

Tempat hiburan malam pun sudah diatur oleh Pemprov DKI melalui Surat Edaran (SE) Dinas Pariwisata Ekonomi dan Kreatif nomor e-0009/SE/2023 tentang Penyelenggaraan Usaha Pariwisata Pada Bulan Suci Ramadan dan Hari Raya Idul Fitri.

"Sayangnya, masih ada oknum yang melanggar SE Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif DKI. Pengamatan di lapangan masih ada kegiatan jual beli miras di depan pool bus Mayasari, Jalan Mayjen Sutoyo, Jakarta Timur. Hal itu jelas melanggar hukum, dan harus ditindak tegas," ujar Ketua Derap Pembangunan, Andre Wijodjo kepada wartawan di Jakarta, Rabu (5/4).

Andre Wijodjo menambahkan, jangan ada pembiaran dari aparat Polres Jakarta Timur dan Satpol PP Kota Administrasi Jakarta Timur.

"Pengamatan kami di lapangan, ada oknum pemilik toko dan warung dengan leluasa menjual miras. Ini yang kita sayangkan. Bahkan disinyalir di kawasan itu juga menjadi tempat jual beli narkoba. Seharusnya

aparat menindak tegas, agar tidak ada kegiatan ini," kata Andre lagi.

Di sejumlah lokasi, kata Andre juga masih ada oknum pemilik hiburan malam yang melanggar jam operasi. "Nah ini harus ada sikap tegas dari petugas keamanan dan ketertiban (Polri dan Satpol PP)," tutur Andre.

Dalam kesempatan sebelumnya, Kepala Satpol PP DKI Anifin memastikan personel Satpol PP akan menjalankan fungsi pengawasannya dengan baik agar tercipta suasana yang aman, tertib dan damai selama bulan suci Ramadhan.

"Satpol PP DKI ikut terlibat bagaimana Jakarta menyambut dan selama bulan Ramadhan tetap dalam suasana aman, tertib dan damai. Sehingga masyarakat muslim dapat menjalankan ibadah puasa dapat melaksanakan ibadah lainnya dengan baik," ujar Arifin, belum lama ini.

Dikatakan Arifin, operasional tempat hiburan tentu mengalami penyesuaian atau perubahan selama bulan Ramadhan.

Dia menyampaikan, dinas terkait dalam hal ini Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Parekraf) DKI Jakarta telah menerbitkan aturan terkait operasional tempat hiburan tersebut.

Menurutnya, Satpol PP DKI Jakarta telah melakukan pengawasan dan penegakan terhadap aturan yang ada. Apabila ditemukan pelanggaran, tentu ada sanksi yang dikenakan sebagaimana yang sudah diatur dalam SE, mulai dari surat teguran/peringatan hingga penutupan. • yan

PENGUMUMAN PENJAMINAN ASET PERSEROAN

Direksi PT BUMIBORNEO PERTIWI NUSANTARA, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan di RDX Tower Lantai 26 Jalan Prof Dr Sartio Kav. E. IV Nomor 6, Kelurahan Karet Kuningan, Kecamatan Setiabudi, Kota Administrasi Jakarta Selatan, Provinsi DKI Jakarta ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan telah menjamin beberapa aset Perseroan dan memberikan penanggungan kepada PT Bank Central Asia Tbk berdasarkan Dokumen-Dokumen Jaminan sebagai berikut:

1. Akta Jaminan Perusahaan dan Pemberian Ganti Rugi No. 20 tertanggal 9 Maret 2023;
2. Akta Pernyataan Kesanggupan No. 38 tertanggal 9 Maret 2023;
3. Akta Gadai Saham PT Bumiborneo Partwiti Nusantara Di Dalam PT Metalindo Bumi Raya No. 79 tertanggal 9 Maret 2023; dan
4. Akta Gadai Saham PT Bumiborneo Partwiti Nusantara Di Dalam PT Karbon Mahakam No. 85 tertanggal 9 Maret 2023, kesemuanya dibuat di hadapan Karin Christiana Basoeki, S.H., Notaris di Kota Jakarta Pusat.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan dari Anggaran Dasar Perseroan

6 April 2023

DIREKSI
PT BUMIBORNEO PERTIWI NUSANTARA

4 | Metropolis

FOTO/ANT



PELUNCURAN VIDEO KLIP DEWA 19 ALL STARS

Personel grup band Dewa 19 Ahmad Dhani (kiri) dan Andra Ramadhan (kanan) memberikan keterangan pers saat peluncuran video klip Dewa 19 All Stars di Jakarta, Selasa (4/4). Dewa 19 All Stars yang berkolaborasi dengan musisi internasional Ron "Bumblefoot" Thal, Derek Sirenian, Simon Philips, Billy Sheehan, Jeff Scott Soto, dan Dino Jelusic tersebut merilis video klip bertajuk Love Is Blind yang diciptakan oleh Ahmad Dhani.

MUDIK GRATIS DIMINATI MASYARAKAT

Ketua Komisi B: Tahun Depan Kuota Mudik Perlu Ditambah

Program ini sangat membantu memfasilitasi warga Jakarta yang memang banyak pendatang serta meminimalisir kemacetan dan kecelakaan lalu lintas saat arus mudik maupun baik Lebaran. Selain kuota, kota atau kabupaten tujuan juga bisa ditambah untuk lebih bisa mengakomodir warga.

JAKARTA (IM) - Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta diminta untuk menambah kuota mudik dan

balik gratis pada lebaran tahun depan yang akan datang. Hal tersebut disampaikan langsung, Ketua Komisi B

Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) DKI Jakarta, Ismail saat dikonfirmasi awak media, Rabu (5/4).

Ismail mengatakan, program Mudik-Balik Gratis ini manfaatnya bisa dirasakan langsung oleh warga. Hal ini terbukti dari tingginya animo pendaftar mudik dan balik gratis tahun ini.

"Tahun ini kuota hanya 19.280 orang. Tapi, baru satu hari dibuka jumlah pendaftar mencapai 28.506 orang. Kalau melihat animo yang luar biasa dengan ditandai memblu-

daknya pendaftar maka perlu dipertimbangkan lagi kuota tersebut tahun depan," ujarnya.

Ismail menjelaskan, selain kuota, kota atau kabupaten tujuan juga bisa ditambah untuk lebih bisa mengakomodir warga. Sehingga, program Mudik-Balik Gratis ini semakin dapat diperluas kemanfaatannya.

"Program ini sangat membantu untuk memfasilitasi warga Jakarta yang memang banyak pendatang dari berbagai daerah serta meminimalisir kemacetan dan kecelakaan lalu lintas saat arus mudik maupun baik Lebaran," terangnya.

Menurutnya, sebagai konsekuensi dari peningkatan kuota tersebut adalah peningkatan alokasi anggaran yang hal ini tentu bisa didiskusikan lebih lanjut antara Eksekutif dan Legislatif. "Kalau dari sisi anggaran bisa juga menggunakan alternatif dari corporate social responsibility selain tentunya dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah," bebernya.

Ia menambahkan, untuk angkutan sepeda motor juga perlu dipertimbangkan untuk dilakukan penambahan kuota jika memang animonya juga tinggi. "Utama itu angkutan orangnya, tapi untuk angkutan sepeda motor juga selama itu perlu juga bisa ditambah. Sebab, penggunaan sepeda motor untuk jarak jauh memang tidak direkomendasikan. Sementara, di sisi lain mereka mungkin perlu kendaraan untuk menunjang mobilitas di kampung halaman," ungkapnya.

Ismail berharap, program Mudik-Balik Gratis semakin

tepat sasaran dengan memprioritaskan Masyarakat Berpenghasilan Rendah (MBR), khususnya penerima bantuan sosial. "Kita ketahui saat ini sudah ada pemaduan data melalui DTKS. Instrumen ini saya kira bisa digunakan untuk menentukan skala prioritas tadi," tandasnya.

Untuk diketahui, program Jakarta Mudik Gratis 2023 Dinas Perhubungan DKI Jakarta menyediakan 482 bus untuk mengakomodir 19.280 masyarakat Jakarta yang akan melakukan arus mudik dan arus balik dengan tujuan 19 kota/kabupaten Lampung, Sumatera Selatan, Jawa Barat, Jawa Tengah, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) dan Jawa Timur.

Rinciannya, Kota Bandar Lampung menjadi kota tujuan di Provinsi Lampung; Palembang di Sumatera Selatan; Kuningan dan Tasikmalaya di Jawa Barat; Tegal, Pekalongan, Semarang, Kebumen, Cilacap, Purwokerto, Solo, Sragen, Wonosobo dan Wonogiri di Provinsi Jawa Tengah; Kota Yogyakarta di Provinsi DIY; serta Madiun, Kediri, Jombang dan Malang di Provinsi Jawa Timur.

Untuk menekan banyaknya pemudik yang menggunakan sepeda motor pada arus mudik maupun balik, serta untuk menunjang mobilitas pemudik di kampung halaman, disediakan juga 23 truk yang dapat mengangkut sebanyak 690 unit sepeda motor pemudik dengan layanan sembilan kota/Kabupaten, yakni Kuningan, Tasikmalaya, Semarang, Kebumen, Solo, Wonogiri, Yogyakarta, Jombang dan Malang • yan



FOTO: ANTARA

PENJUALAN KETUPAT MENINGKAT JELANG TRADISI KUPATAN

Sejumlah pedagang menjajakan cangkang ketupat (kupert) di Pasar Rau Kota Serang, Banten, Rabu (5/4). Penjualan kulit ketupat di pasar tersebut mengalami peningkatan karena banyak warga Banten merayakan tradisi Kupatan atau kenduri ketupat setiap menyambut pertengahan Ramadhan yang jatuh hari Kamis (6/4) hari ini.

Jalan dari Kalimalang ke Akses Pantura Rusak Parah di Bekasi

BEKASI (IM) - Jelang mudik Lebaran, ruas jalan penghubung Inspeksi Kalimalang ke akses jalur Pantura, di Cibitung, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, rusak parah, Rabu (5/4).

Kerusakan ini terlihat dari banyaknya lubang dengan diameter 20-50 sentimeter. Selain berlubang, jalan tersebut juga bergelombang sehingga pengendara ekstra hati-hati saat melintas.

Pengendara motor, Firman mengatakan, jalan tersebut sudah lama mengalami kerusakan. Meski begitu belum ada upaya perbaikan jalan dari instansi terkait.

Menurut dia, jalan itu

membuat para pengendara motor menjadi lebih khawatir. Dia mendapat informasi bahwa banyak warga yang melintas jadi korban.

"Kondisi jalannya hancur, licin kalau ada hujan. Ya kalau hujan banyak yang jatuh," kata Firman.

"Kebanyakan di sini kecelakaan tunggal karena kaget ada lubang, atau terpeleset juga karena licin," tambah dia. Senada, Samsudin, seorang pengendara mobil mengaku hampir tiap hari melewati jalan itu. Dia berharap agar segera ada perbaikan jalan. "Inginnya sih bagus biar diperbaiki," ungkap Samsudin.

Jalan itu merupakan jalur

alternatif sekaligus favorit bagi para pemudik. Pada arus mudik, pengendara yang melintas jalan itu merupakan pemudik yang akan ke jalur Pantura dari Jakarta atau Kota Bekasi melalui Inspeksi Kalimalang. • yan

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPS LB) PT. SANGRA RATU GEMILANG ("PERSEROAN")

Direksi Perseroan dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB) yang selanjutnya disebut "Rapat" yang akan diselenggarakan pada:

Hari / Tanggal : Senin, 24 April 2023, Kantor PT Sangra Ratu Gemilang, Jalan Lodan Raya No.10 RT 008/RW 011 Ancol Utara, Kec.Pademangan, Kota Jakarta Utara

Agenda RUPS LB:

1. Laporan Pertanggungjawaban Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan;
2. Perubahan Susunan Pemegang Saham;
3. Pemberhentian dan Pengangkatan Susunan Pengurus

Keterangan:

- Panggilan melalui surat kabar ini diperuntukan bagi Pemegang saham yang namanya tercatat dalam anggaran dasar Perseroan, oleh karenanya berlaku juga sebagai surat panggilan resmi dari Perseroan.
- Para Pemegang Saham yang berhalangan menghadiri Rapat secara langsung, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa Surat Kuasa yang sah dengan ketentuan, bahwa anggota Direksi, anggota Komisaris dan Karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dalam Rapat namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam menentukan jumlah suara yang dikeluarkan dalam Rapat.
- Para Pemegang Saham diperbolehkan mengikuti rapat RUPS LB dengan video teleconference dengan pemberitahuan terlebih dahulu dan akan mendapat link alamat video teleconference.
- Bahan-bahan terkait dengan agenda Rapat telah tersedia sejak tanggal pengumuman ini sampai dengan tanggal pelaksanaan Rapat tersedia di kantor bagi para pemegang saham.
- Para pemegang saham atau kuasa diminta dengan hormat sudah berada ditempat Rapat paling lambat 15 menit sebelum Rapat diselenggarakan.

Jakarta, 05 April 2023
DIREKSI
PT. SANGRA RATU GEMILANG

PENGUMUMAN

PT FINTEK VISI NUSA, berkedudukan di Jakarta Selatan, ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan akta tertanggal 3 April 2023 Nomor 06, yang dibuat dihadapan Yulia SH, Notaris di Jakarta, telah dilakukan Konversi atas hutang Perseroan kepada PT SOLUSI PEMBAYARAN ELEKTRONIK sebesar Rp 1.737.932.441,00 menjadi setoran saham dalam Perseroan.

Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Republik Indonesia nomor 15 Tahun 1999.

Jakarta, 6 April 2023

DIREKSI
PT FINTEK VISI NUSA

PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ("KIK") DAN PROSPEKTUS REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 52

Menindaklanjuti pemberitahuan rencana perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 52 yang telah kami umumkan melalui surat kabar "International Media" pada tanggal 1 Februari 2023, kami, PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 52, dengan ini mengumumkan telah dilaksanakannya perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 52 sehubungan dengan penggantian Bank Kustodian semula PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk menjadi PT Bank Mandiri (Persero) Tbk yang efektif per tanggal 17 April 2023 sebagaimana termaktub dalam akta Penggantian Bank Kustodian dan Addendum I Kontrak Investasi Kolektif REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 52.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 52 serta pihak-pihak lain yang berkepentingan.

SYAILENDRA Jakarta, 06 April 2023
Manajer Investasi
PT Syailendra Capital
berizin dan diawasi oleh
Otoritas Jasa Keuangan

reksa dana